

Lieber den Verfassungsschutz abschaffen, als Courage die Gemeinnützigkeit aberkennen!

Das war das Fazit unseres super geplanten Aktionsstandes Ende Januar auf dem Stuttgarter Schloßplatz. Trotz saukaltem Wind und Wetter - 2 Stunden lang interessierte Gespräche, von Zustimmung und Empörung bis erst mal informieren wollen und kein Interesse - alles dabei. Von den Männern kam immer wieder die Frage "dürfen wir auch unterschreiben"? „Natürlich“, war unsere Antwort. Schließlich wollen wir gemeinsam etwas verändern. Und dazu brauchen wir auch die Männer, die uns unterstützen! Sogar musikalische Unterstützung aus Ludwigsburg war mit dabei. Unser Stand war oft umlagert, wir hatten die Solidaritäts- und Protestnoten von der Courage- Homepage an einer Leine aufgehängt, außerdem Informationen an einer Säule aus gestapelten Pappkartons befestigt und mitten auf den Platz gestellt. Insgesamt bekamen wir 40 Unterschriften zusammen. Auf breites Interesse stieß auch die Presseerklärung vom Bundesvorstand, die wir den Leuten mitgegeben haben. Zusammen mit unseren Aktionen immer montags auf der Montagsdemo gegen S21 und gegen Hartz IV haben wir schon über 250 Unterschriften, unzählige Diskussionen und Gespräche geführt - und viel Zustimmung für unseren Protest und Empörung zu der ganzen Sache erfahren.

Eure Stuttgarter Courage-Frauen